

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT yang senantiasa menganugerahkan rahmat dan karunia-Nya berupa kesehatan, keselamatan dan kesempatan sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini. Skripsi ini berjudul **“Analisis Rencana Pelaksanaan Pembelajaran (RPP) Materi Sistem Indra di SMA se-Kecamatan Selesai Tahun Pembelajaran 2011/2012”**, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu pengetahuan Alam Unimed.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan rasa terima kasih yang sedalam-dalamnya kepada pihak yang telah membimbing dan memberikan dukungan moril, petunjuk, saran-saran dan nasehat yang besar sekali nilainya dalam menyelesaikan Skripsi ini terutama ditujukan kepada Drs. H. Tri Harsono, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis dalam menyusun skripsi ini. Kepada Dra. Dameria Sitompul, Dra. Hj. Nuraini Hrp, M Si, dan ibu Dra.Riwayati, M. Si selaku dosen-dosen penguji yang telah banyak memberikan saran dan bimbingan.

Terima kasih kepada Bapak Drs. H. Tri Harsono M. Si, selaku ketua jurusan Biologi FMIPA UNIMED Medan, ibu Dr. Fauziyah Harahap, M. Si selaku Pembimbing akademik yang telah banyak memberikan nasehat dan bimbingan selama masa perkuliahan,, dan kepada seluruh Bapak/Ibu dosen beserta Staf Pegawai jurusan Biologi FMIPA UNIMED. Terima kasih juga kepada bapak/Ibu guru-guru Biologi SMA kelas XI se-kecamatan Selesai yang telah membantu selama penelitian.

Ucapan terima kasih yang istimewa buat orang tua tercinta. Ayahanda Syahrudin dan Ibunda tercinta Dahlia Br. Panjaitan, yang setiap saat memberikan kasih sayang, dukungan material, dan spiritual yang tak ternilai dengan apapun di dunia ini. Terima kasih buat kakak tersayang Fitri Andriyana dan adik saya Danil Syahputra.

Tidak lupa juga teman-teman seperjuangan (Ani, Fika, Fitri, Friska, Hady, Irma, Letmi, Tiwi danTyas) semoga persahabatan kita mendapat Ridho dari Allah SWT. Tidak lupa juga penulis ucapkan kepada seluruh teman-teman Biologi Ekstensi 2008. Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini. Jika terdapat kesalahan baik dari segi tata bahasa penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya Skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, 03 Agustus 2012

Penulis,

Siti Patimah

Nim. 408341053